

# *Agasajan en Cuba a sorpresiva campeona del clavados*

---



La Habana, 27 jul (RHC) La destacada clavadista cubana Anisley García, medallista de oro en la plataforma a 10 metros durante los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, recibió hoy el agasajo del puesto de dirección del Inder en la propia sede de este organismo.

En un sencillo, pero emotivo acto organizado junto a las direcciones de deportes de La Habana y el municipio Cerro, el vicepresidente del Inder Osvaldo Vento Montiller entregó un ramo de rosas y gladiolos a la "Tuty", en nombre del movimiento deportivo de la Isla.

«Me siento orgullosa por este recibimiento, que resalta mi actuación en los Centrocariibes. Realmente esa medalla dorada fue inesperada, aunque durante todo el año estuvimos trabajando fuerte para conquistar nuevas metas. En esta a competencia logré una buena actuación», expresó la jovencita.

La clavadista estuvo acompañada de su mamá, Hilda Iris Navarro Hernández, quien manifestó estar emocionada con sus resultados. Luego aseguró que su hija es una atleta aguerrida que fue a luchar por una presea, pero nunca pensó fuera la de oro.

Iris señaló además que tras estos éxitos están los entrenadores que ha tenido desde sus inicios hasta la

actualidad, así como el apoyo constante de la familia.

Anisley obtuvo la corona con una puntuación de 332,90 puntos, escoltada por las mexicanas Vivian del Ángel (332,45) y Gabriela Agúndez (330,45).

Por Víctor Vitaliano

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167747-agasajan-en-cuba-a-sorpresiva-campeona-del-clavados>



**Radio Habana Cuba**